

Día de Muertos



El Día de Muertos se celebra el dos de noviembre en México. Es una celebración mexicana pero también se celebra en muchos lugares de los Estados Unidos donde existe una gran población méxico-americana.

Esta celebración se remonta a la época de los indígenas de Mesoamérica, como los Aztecas, Mayas y otros. La gente celebra este festival de manera alegre ya que recuerdan a sus familiares de manera positiva. Pero, ¿cómo se festeja el día de muertos en México?

Los mexicanos creen que las almas de los seres queridos regresan de ultratumba durante el Día de Muertos. Entonces, les hacen una ofrenda con su comida y bebida favorita, fruta y calaveras de azúcar. Además, las familias van a los cementerios y colocan velas sobre las tumbas para iluminar el camino de las almas en su vuelta a casa. Todos comen el tradicional y delicioso pan de muerto.

En otros países, como España, se celebra el Día de Todos los Santos, una fiesta religiosa que se celebra también en otros países cristianos. La mayoría de la gente lleva flores a sus seres queridos en los cementerios. Sin embargo "Halloween" es una festividad proveniente de los Estados Unidos.



Decide si las siguientes afirmaciones son verdaderas o falsas:

1. El Día de los Muertos solamente se celebra en México.
2. El Día de los Muertos suele ser una celebración muy triste para las familias.
3. Las familias visitan los cementerios y ponen velas en las tumbas de sus familiares.
4. En España la gente lleva comida a los cementerios.
5. Halloween se originó en Alemania hace muchos años.

Busca el equivalente de estas palabras:

1. piensan _____
2. les ofrecen _____
3. ponen _____
4. sabroso _____
5. originada en _____

